

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

# なごや ちくさ



題字 黒野 清 字

名古屋千種ロータリークラブ  
 承認 1982年 8月24日  
 例会日 火曜日 12:30  
 例会場 愛知厚生年金会館  
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
 会長 鈴木正男  
 幹事 釜谷健一  
 会報委員長 松島孝彰

No. 13

### 真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

Act with Integrity Serve with Love Work for Peace

1995~96年度 RI会長 ハーバート・G・ブラウン

#### きょうの例会

第636回 平成7年10月17日(火)

講演 “職業奉仕月間に因んで”  
会員 尾関 武弘君

#### 先週の記録

第635回 平成7年10月3日(火)晴

◇ “君が代”  
“奉仕の理想”

◇ ビジター紹介 2名

◇ 今月のお誕生日祝福

水野(賀)君(10/5)、中根君(10/6)、柵木君(10/10)、今西君(10/13)、佐野君(10/19)

◇ 出席報告

会員 68(67)名 出席 50名

出席率 74.63%

前々回 9月19日 (修正出席率) 100%

◇ ニコボックス

青山 敏郎君 米山月間です。ご協力をお願いします。

水野 民也君 早退します。

鈴木 理之君 食べ歩きありがとうございます。

竹内 眞三君 神無月(10月)は日本国中の神々が出雲大社に集る月。だから日本中の神社に神様はいません。神様がお留守なので今月のお賽銭はちょっと失礼してニコボックスへー結婚記念日祝い。

足立 一成君、秋山 茂則君、浅井 誠寿君、

林 淳三君、堀江 宏輝君、河村 政孝君、

小杉 啓彰君、小坂井盛雄君、宮尾 紘司君、

永井 正義君、西尾 正巳君、岡島 常男君、

大口 弘和君、大谷 和雄君、鷺谷 龍男君、

舎人 経昭君、魚津 常義君、渡辺 辰夫君、

吉田 節美君 神無月(10月)は日本国中の神々

が出雲大社に集る月。だから日本中の神社に神様はいません。神様がお留守なので今月の

お賽銭はちょっと失礼してニコボックスへー今西 功一君 誕生日祝い。

西川 豊長君、太田 茂君、和田 正敏君 夫人誕生日祝い。

二村 聡君、伊豫田博明君、釜谷 健一君、西野 英樹君、笹野 義春君、鈴木 正男君、谷口 優君 結婚記念日祝い。

柵木 充明君、水野 賀續君 誕生日祝い、結婚記念日祝い。

佐久間良治君 ニコボックスたくさん、ぎょうさん有難うございます。

◇ 釜谷幹事報告

1. 本日例会終了後、臨時総会を開催致しますので、全会員そのままお残り下さい。

2. ロータリーの友10月号が来て居りますのでお帰にお持ち下さい。

3. 次回例会(10/17)終了後、推薦委員会を開催致しますので推薦委員の方はご予約下さい。

◇ 鈴木(正)会長挨拶

十月は、「職業奉仕月間」と「米山月間」の月です。米山月間については、本日の卓話で米山奨学委員長の青山君よりお話をさせて頂きますので、私は「職業奉仕月間」についてお話し申し上げたいと思います。

ロータリアンの職業奉仕とは、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理想を生かしていくことであり、他の奉仕クラブには見られないロータリー独自の実践運動といわれています。

職業奉仕に関する職業倫理訓としては、かつて、シエルドン氏が説いた有名な標語「奉仕に徹する者に最大の利益あり」とか「自己に優先する奉仕」がありますが、1943年RIが正式に採用したのは、私達が現在日常の座右銘としている実践職業倫理訓「四つのテスト」であります。

#### 四つのテスト

一言行はこれに照らしてからー

I 真実かどうか

II みんなに公平か

### Ⅲ 好意と友情を深めるか

#### Ⅳ みんなのためになるかどうか

1932年シカゴのロータリアン ハーバード・J・テラー氏が、倒産直前にあったシカゴの或るアルミ食器製造会社の救済を頼まれ、その方法として、従業員の精神的基盤が先ず必要と考え発案したのが「四つのテスト」といわれます。この会社は、10年後には、100万ドルの配当金を株主に出せるまでに発展したといえます。

1954年ハーバード・J・テラー氏がRI会長に就任したとき、会長方針として発表した6項目の中の一つとして

#### 「四つのテストを強調しよう」

を掲げました。以来これは、全世界のロータリアンの実践職業倫理訓として定着し、広く普及しております。

RIでは、ロータリアンでない人達にも分かち合うため、「四つのテスト」のポスターを掲げたり、その由来を書いた小冊子を配布したりしています。

RI第2760地区石川ガバナーは、今月の「職業奉仕月間」にあたり、この「四つのテスト」を顧客、同業者にも取引の指針とするよう、また、地域の学校の生徒に対し、日常生活や活動の中に取り入れて貰うよう努力することを訴えられました。

私達は、この月間に改めて「四つのテスト」を心に刻み、日々の職業奉仕活動を続けたいと思います。

#### ===== 米山月間に因んで =====

#### ◇青山米山奨学委員長報告



今月は米山月間として特に関心を寄せて頂くことになっております。既に寄付のご案内等でご協力を頂いておりますが再度お願いを申し上げます。現在米山功労者11名と準米山功労者31名の協力を得ておりますが、先ず会員の方々の充分なご理解を得て全員が準功労者となり、達成者は再度ご協力頂ければ幸いです。諸氏のご協力により特に発展途上国からの留学生に対し、向学心に燃えた学生達をRC

会員の浄財をもって援助し本人が帰国し祖国発展の中心を担うことが出来れば世界平和の礎ともなり得ると思われまます。

特にこの米山奨学金制度は日本独特のものであって世界のロータリアンが注目している活動の一つでもあります。米山月間に際し今一層の協力をお願い申し上げます。

最後に表彰制度が1992年度より従来からの第1回目銅メダルが第2回目銀メダル第3回目金メダルそして第4回目以上が梅花紋メダルが追加されております。全員が梅花紋メダルを目指し努力されますことを心より祈念申し上げます。

#### 臨時総会

- 次年度理事役員候補の指名は、指名委員会によって行う。
- 指名委員会の委員は全て、現理事役員が兼任する。

以上2項目全会員にて承認された。

#### ◇ロータリーの友10月号エバンストン便りより 職業奉仕月間

地域社会で職業研修や職業再訓練のプログラムを実施しましょう。また地元の学校での「職業相談日」を計画しましょう。この2つは、職業奉仕月間の10月に、ロータリーの四大奉仕部門の第2奉仕部門である職業奉仕の機会に、みなさんのRCが会員の技能と資源とを提供できる方法のほんの一例に過ぎません。

#### 新しいロータリー国

カザフスタン共和国のアルマティにアルマティRCが8月14日に正式に誕生しましたので、ロータリー国の総数は153カ国になりました。25人の会員から成るアルマティRCはトルコとドイツのロータリアンと密接に提携して、両国のロータリアンがこのRCの誕生を援助しました。トルコ・アダナセイハンRC(第2430地区)の会員ハメディデミレル氏が、アルマティRCのRI特別代表を務めます。

#### ◇例会変更のお知らせ

- 名古屋南RC 10/18(水) 職場例会の為、フジパン工場にて
- 名古屋和合RC 11/1(水) 夜間例会の為、ホテルナゴヤキャッスルにて

#### ◇例会休会のお知らせ

(ビジター受付致しません)

- 11月6日(月) 名古屋東RC

#### ◇次回例会(10月24日)

- 分区代理訪問
- 講演 “宗教法人の税金について”
- 会員 久野 峯一君